



MÁXIMO CASTRO

Especialidad: Cirugía Infantil

Nacido en 1872, se graduó en 1892. Tenía 33 años en el momento de desaparecer de la escena médica su hermano Alejandro y Posadas.

Había sido discípulo de Pirovano hacia el final del apogeo de este, pero Castro comenzaba sus últimos años de estudiante en una colaboración estrecha con sus maestros. Había trabajado luego con su hermano Alejandro y con Marcelo Viñas en su partida del Hospital de Clínicas al de Niños, cuando perdió la primera cátedra ante Gandolfo.

Al morir Alejandro en 1902, Máximo asumió la Jefatura del Servicio de Cirugía del Hospital de Niños. En 1903 practicó una resección ampliada del estómago por cáncer que invadía el colon haciendo la exéresis doble y restableciendo la continuidad con éxito operatorio.

En los años 1910 y 1911 fue Presidente de la Asociación Médica Argentina.

Máximo Castro tuvo durante casi veinte años compartiendo un predominio con Herrera Vegas

Falleció de una enfermedad cardiovascular en 1924.